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为什么蓝筹股被误杀|什么事蓝筹股-股识吧

一、蓝筹白马为什么会跌的这么惨

没有只涨不跌的股票。
即使蓝筹白马也一样。
它们已经被推高很多了，里面的而获利盘丰厚，当然有兑现的而冲动，所以下跌很
正常。
作为散户不要做无畏的接盘侠，牺牲品。

二、现在的蓝筹股有哪些?为什么他们被断定为蓝筹股？

蓝筹股多指长期稳定增长的、大型的、传统工业股及金融股。
(1).指标股： 中国石油、中国石化、工商银行、建设银行、中国银行、中国神华、
招商银行、中国铝业、中国远洋、宝钢股份、中国国航、大秦铁路、中国联通、长
江电力(2).金融、证券、保险： 招商银行、浦发银行、民生银行、深发展A、工商
银行、中国银行、中信证券、宏源证券、陕国投A、建设银行、华夏银行、中国平
安、中国人寿(3).地产股： 万科A、金地集团、招商地产、保利地产、泛海建设、
华侨城A、金融街、中华企业(4).航空股： 中国国航、
南方航空、上海航空(5).钢铁股： 宝钢股份、武钢股份、鞍钢股份(6).煤炭股： 中
国神华、兰花科创、开滦股份、兖州煤业、潞安环能、恒源煤电、国阳新能、西山
煤电、大同煤业(7).重工机械股： 江南重工、 中国船舶、三一重工、安徽合力、中
联重科、晋西车轴、柳工、振华港机、广船国际、山推股份、太原重工(8).电力能
源股：
长江电力、华能国际、国电电力、漳泽电力、大唐发电、国投电力(9).汽车股： 长
安汽车、中国重汽、一汽夏利、一汽轿车、上海汽车、江铃汽车(10).有色金属股：
中国铝业 、山东黄金、中金黄金、驰宏锌锗 、宝钛股份、宏达股份、厦门钨业、
吉恩镍业、包头铝业、中金岭南、云南铜业、江西铜业、株冶火炬(11).石油化工股
： 中国石油 、中国石化、中海油服、海油工程、金发科技、上海石化
(12).农林牧渔股： 北大荒、通威股份、中牧股份、新希望、中粮屯河、丰乐种业
、新赛股份、敦煌种业、新农开发、冠农股份、禾嘉股份、登海种业 (13).环保：
龙净环保、菲达环保(14).航天军工：
中国卫星、火箭股份、西飞国际、航天信息、
航天通信、哈飞股份、成发科技、洪都航空(15).港口运输：
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中国远洋、中海海盛、中远航运、上港集团、中集集团(16).新能源：
天威保变、丰原生化(17).中小板： 苏宁电器、思源电器、丽江旅游、华星化工、
科华生物、大族激光、中捷股份、华帝股份、苏泊尔、七匹狼、航天电器、华邦制
药(18).电力设备： 东方电机、东方锅炉、特变电工、平高电气、国电南自、华光
股份、湘电股份(19).科技类：
歌华有线、东方明珠、综艺股份、中信国安、方正科技、清华同方(20).高速类： 
赣粤高速、山东高速、福建高速、中原高速、粤高速、宁沪高速、皖通高速(21).机
场类： 深圳机场、上海机场、白云机场(22).建筑用品：
中国玻纤、长江精工、海螺型材(23).水务：
首创股份、南海发展、原水股份(24).仓储物流运输：
中化国际、铁龙物流、外运发展、中储股份

三、股市为什么会跌啊?

行情已经到了股市转折点了，可能决定今年的最终行情结局。
今天大盘尾盘有明显的恐慌性杀跌，两市个股几百支跌停，两周之前空间日记就提
示过很多指标继续处于危险境地（某些指标从2005年7月过后都没有被考验过，而
现在已经到了临界点了，击穿了行情可能会逆转），如果无法用连续上量能逐渐放
大上攻来修复指标，08年就可能出现股市的寒流。
今天3900点轻松被击穿，3800点已经暴露在空方的火力面前，本人也很希望大盘如
我以前的乐观估计那样，但是短线大盘确实面临很危险的情况，是06、07年都没遇
到过的。
如果后市股市继续破位下行击穿3800点而引发场外主力资金抄底推高大盘，大盘将
迎来波超跌反弹，这会给散户赢来个拉高减少损失的机会，虽然很多人凭经验认为
当前期的强势股出现大幅度补跌后市场的底部就会诞生，但是主力大量抛售蓝筹股
导致的这波大跌的性质已经发生了很大的变化，前期的打压是为了换股，而现在机
构在巨额再融资、通货继续高位运行、巨额大小非解禁等众多负面因素的压制下运
营压力日益加大，现在的主力疯狂杀跌已经不仅仅是打压换股这么简单了，而逼政
府调整印花税和规范恶性巨额增发等负面问题已经成为现在杀跌的主要目的了，这
种尴尬的情况往往就会出现意想不到的情况，大盘的底部已经不仅仅是靠所谓的分
析专家凭以往对大盘的经验分析出来的了，其实大盘的底部出现只需要具备两个条
件就够了，一、主力机构要的政策兑现，二、主力资金大规模进场，把这两个最基
本的条件来判断底部是否形成应该就会使自己抄底失败的几率降到最低，防止自己
抄到半山腰上。
不要管底部在哪里，这两个条件没有兑现，就不是底。
鉴于现在的点位的巨大风险，建议投资者的仓位控制在1/3以下，以应付大盘现在
的不确定性，如果大盘击穿3800后继续弱势下探，建议将剩余的仓位全部清掉，如
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果击穿3800后就立即引发了大量的场外资金介入放中量甚至大量上攻，观望的机构
也积极大量的抄底，那就可以将仓位调整为2/3。
现在要留意的风险是创投等前期的强势板块的快速补跌风险，如果经过连续快速的
大幅度补跌，这类前期的强势股，可以适当关注这类股，不排除在大盘弹时强势股
再次走出强势，只要该板块主力不大规模撤退，后市就还有再次做高的机会。
股市的法则不会变，强者恒强弱者恒弱，而炒股的实质就是主力，主力大量出货的
品种和板块只要主力不再次大规模介入后期走势都不会太理想，请紧跟主力资金的
步伐，才能将自己资金和时间损失的风险降到最低。
前期主力大量出货的金融、地产、石化和部分钢铁有色股虽然超跌，但是主力资金
没有大规模介入的情况下反弹力度仍然谨慎对待。
只有主力大规模的介入这类板块才能算真正的热点切换，一两天的涨跌不说明什么
。
股指期货由于创头今年的铁定推出，可能今年都很难推出了，前期小幅度表现的期
货板股票，持续走冷，也要谨慎参与，而对农业和奥运概念前期疯狂炒作的部分跟
风股，早以出现游资撤退，股价破位，筹码高位堆积的现象，同样要谨慎参与。
上纯属个人观点请谨慎采纳。
祝你好运。
稳健的投资者应半仓介入被误杀的业绩优良具有成长性的股了（备注：主力不能有
大规模撤退迹象的股）。

四、股市为什么会跌啊?

行情已经到了股市转折点了，可能决定今年的最终行情结局。
今天大盘尾盘有明显的恐慌性杀跌，两市个股几百支跌停，两周之前空间日记就提
示过很多指标继续处于危险境地（某些指标从2005年7月过后都没有被考验过，而
现在已经到了临界点了，击穿了行情可能会逆转），如果无法用连续上量能逐渐放
大上攻来修复指标，08年就可能出现股市的寒流。
今天3900点轻松被击穿，3800点已经暴露在空方的火力面前，本人也很希望大盘如
我以前的乐观估计那样，但是短线大盘确实面临很危险的情况，是06、07年都没遇
到过的。
如果后市股市继续破位下行击穿3800点而引发场外主力资金抄底推高大盘，大盘将
迎来波超跌反弹，这会给散户赢来个拉高减少损失的机会，虽然很多人凭经验认为
当前期的强势股出现大幅度补跌后市场的底部就会诞生，但是主力大量抛售蓝筹股
导致的这波大跌的性质已经发生了很大的变化，前期的打压是为了换股，而现在机
构在巨额再融资、通货继续高位运行、巨额大小非解禁等众多负面因素的压制下运
营压力日益加大，现在的主力疯狂杀跌已经不仅仅是打压换股这么简单了，而逼政
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府调整印花税和规范恶性巨额增发等负面问题已经成为现在杀跌的主要目的了，这
种尴尬的情况往往就会出现意想不到的情况，大盘的底部已经不仅仅是靠所谓的分
析专家凭以往对大盘的经验分析出来的了，其实大盘的底部出现只需要具备两个条
件就够了，一、主力机构要的政策兑现，二、主力资金大规模进场，把这两个最基
本的条件来判断底部是否形成应该就会使自己抄底失败的几率降到最低，防止自己
抄到半山腰上。
不要管底部在哪里，这两个条件没有兑现，就不是底。
鉴于现在的点位的巨大风险，建议投资者的仓位控制在1/3以下，以应付大盘现在
的不确定性，如果大盘击穿3800后继续弱势下探，建议将剩余的仓位全部清掉，如
果击穿3800后就立即引发了大量的场外资金介入放中量甚至大量上攻，观望的机构
也积极大量的抄底，那就可以将仓位调整为2/3。
现在要留意的风险是创投等前期的强势板块的快速补跌风险，如果经过连续快速的
大幅度补跌，这类前期的强势股，可以适当关注这类股，不排除在大盘弹时强势股
再次走出强势，只要该板块主力不大规模撤退，后市就还有再次做高的机会。
股市的法则不会变，强者恒强弱者恒弱，而炒股的实质就是主力，主力大量出货的
品种和板块只要主力不再次大规模介入后期走势都不会太理想，请紧跟主力资金的
步伐，才能将自己资金和时间损失的风险降到最低。
前期主力大量出货的金融、地产、石化和部分钢铁有色股虽然超跌，但是主力资金
没有大规模介入的情况下反弹力度仍然谨慎对待。
只有主力大规模的介入这类板块才能算真正的热点切换，一两天的涨跌不说明什么
。
股指期货由于创头今年的铁定推出，可能今年都很难推出了，前期小幅度表现的期
货板股票，持续走冷，也要谨慎参与，而对农业和奥运概念前期疯狂炒作的部分跟
风股，早以出现游资撤退，股价破位，筹码高位堆积的现象，同样要谨慎参与。
上纯属个人观点请谨慎采纳。
祝你好运。
稳健的投资者应半仓介入被误杀的业绩优良具有成长性的股了（备注：主力不能有
大规模撤退迹象的股）。

五、为什么有人说蓝筹股是烂臭股？如题 谢谢了

5月30日，国务院常务会议决定从2007年开始在中央本级试行国有资本经营预算。
这意味着，从今年开始，中央国有企业将向国家缴纳利润。
国有企业13年不上缴税后利润的历史也将就此终结。
具体的分红比例、征收行业、收取资金短期内的应用方向和资金的合理分布等具体
政策，会在今年下半年水落石出。
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据测算，如果没有大量的国有资产和国有股出售的收入，这部分收入的初始规模大
概在400亿元到700亿元之间。
这是在抢我们股民的利润！

六、港澳，龙讯基本资料为什么显示蓝筹股，以前万得就有表明
蓝筹股，现在没了万得

显示应该都不差不多吧。

七、我在网上看到“蓝筹股”这是什么股、为什么要这样叫？

蓝筹股是指具有稳定的盈余记录，能定期分派较优厚的股息，被公认为业绩优良的
公司的普通股票，又称为"绩优股"。

八、为什么现在绩差股涨而蓝筹股却大跌???

价值投资的理念是对的，但现在的所谓蓝筹股溢价太多，已经提前透支了二年甚至
三年后的成长空间，股价远超过其自身的合理估价，存在大量的泡沫，所以为后期
的健康发展，现在就要走到价值回归之路的。
大盘股提前进入调整阶段，前期中小板已调整完毕，所以现在不怎么跌。

九、什么事蓝筹股

参考： 一般把那些在其所属行业内占有重要支配性地位、业绩优良，成交活跃、
红利优厚的大公司股票称为蓝筹股。
源于西方赌场。
在西方赌场中，有二种颜色的筹码、其中蓝色筹码最为值钱，红色筹码次之，白色
筹码最差。
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